

Transmisión en vivo: Cristianismo en Beirut, después de la tragedia

El próximo sábado 15 de agosto a las 11:00 (Centro de México) transmitiremos en vivo desde nuestro canal de YouTube una entrevista a Alain Kiwan, numerario del Opus Dei que actualmente vive en Beirut y quien nos contará cómo se vive el cristianismo en aquella región del Planeta.

14/08/2020

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/transmision-en-vivo-cristianismo-en-beirut-despues-de-la-tragedia/> (06/02/2026)